Maya COMUNICACIÓN



## ¿Un nuevo rumbo para la Suprema Corte? La propuesta de Sergio Gutiérrez Luna



Imagina que la Suprema Corte de Justicia, ese órgano que se supone debe interpretar la ley y garantizar la justicia, se encuentra en una encrucijada. El diputado Sergio Gutiérrez Luna, de Morena, ha lanzado una iniciativa que podría cambiar las reglas del juego. Su propuesta busca dejar claro cuáles son los límites y competencias de la Corte, especialmente cuando se trata de las reformas constitucionales que emergen del Congreso. La idea es sencilla: el pueblo tiene la última palabra, y ocho personas no deberían tener el poder de contradecir esa voz.

En un reciente comunicado, Gutiérrez Luna argumentó que la Suprema Corte no debería meterse en asuntos que son, en esencia, decisiones democráticas. Cuando el Congreso, respaldado por la mayoría del pueblo, decide hacer cambios a la Constitución, esos cambios deben ser respetados. Según el diputado, es inaceptable que la Corte intente posicionarse por encima de esa voluntad popular, especialmente cuando ya se ha tomado una decisión en el Congreso. "La Corte no puede estar revisando reformas que ya son ley", enfatizó.

https://mayacomunicacion.com.mx/un-nuevo-rumbo-para-la-suprema-corte-la-propuesta-de-sergio-gutierrez-luna/